

Nico Barnett

Español 3020

Sr. Ortiz

Ensayo 2 – Final Versión

España, una nación dividida

Cataluña ha estado en las noticias durante mucho tiempo por tratar de pelear por la independencia de España. Cataluña es en la región noreste de España y es el hogar de 7,5 millones de personas (Montañés). Hay cuatro provincias que componen Cataluña y son: Barcelona, Girona, Lleida y Tarragona. Cataluña también ha sido parte de España desde el siglo quince cuando España fue reconocida por primera vez como un país oficial. A pesar de que fue parte de España, Cataluña tiene su propia cultura, idioma, bandera, himno nacional, parlamento, y fuerza policial. Aunque hay muchas similitudes entre Cataluña y el resto de España, Cataluña ha estado tratando de convertirse en su propio país durante más de ciento cincuenta años. Cataluña tiene muchas razones para ser independiente, los impuestos y las políticas de gobierno establecidas por el Parlamento Español en Madrid han perjudicado a Cataluña y los ciudadanos están cansados de responder a un gobierno que consideran que no está de su lado.

El movimiento por la independencia de España comenzó después de que terminara la Guerra Civil Española en mil novecientos treinta y nueve. Cataluña era una zona republicana, pero cayó el General Francisco Franco al final de la guerra. El movimiento se recuperó después del colapso económico de España en dos mil ocho y ha utilizado la bandera que se llama “la

estelada” para simbolizar el movimiento de independencia. La bandera tiene cuatro franjas sobre un fondo rojo y un triángulo azul con una estrella en el interior, similar en diseño a la bandera cubana. La estrella blanca en el símbolo representa la libertad y una nueva nación y el triángulo azul que tiene la estrella representa la igualdad que Cataluña quiere. (Montañes)

En relación, el proceso para que una región sea independiente ha cambiado drásticamente de lo que solía ser. Por ejemplo, los Estados Unidos se independizaron de Gran Bretaña en mil setecientos setenta y seis cuando Thomas Jefferson escribieron “la Declaración de Independencia” mientras ellos estaban en medio de la Guerra Revolucionaria. El primero de octubre en dos mil diecisiete fue el día que el parlamento de Cataluña escribió su propia declaración de independencia. Carlos Puigdemont era el presidente de Cataluña cuando el documento fue escrito (Marull). La declaración de independencia fue votada y aprobada, pero no fue reconocida por la comunidad internacional. Lo que significa que el mundo todavía reconoce a Cataluña como parte de España y no de su propio país. Carlos Puigdemont fue destituido un poco después y la vicepresidenta del Gobierno de España, que se llamaba Soraya Sáenz de Santamaría, era el nuevo presidente temporal de Cataluña.

Sin embargo, después de que se enviara la declaración de independencia al gobierno español, el primer movimiento de gobierno fue preguntar al parlamento de Cataluña si realmente acaban de pedir independencia oficial. El parlamento Cataluña no dio respuesta a si declaró o no la independencia. El veinte uno de octubre en dos mil diecisiete, el Gobierno español tenía una reunión en secreto para votar sobre artículo ciento cincuenta y cinco de la Constitución Española. El artículo ciento cincuenta y cinco permite al gobierno de España tomar medidas extremas para

restablecer el orden constitucional para proteger los mejores intereses del país de España. (Rivas) El artículo fue votado a través y España tomó el control del gobierno de Cataluña para infundir orden en el país. Presidente Puigdemont de Cataluña huyó a Bélgica con miembros de su gabinete porque eran buscados por el gobierno español por intentar iniciar una rebelión contra España.

Por cierto, esto es un tema en España que todavía es muy importante, muchos españoles tienen opiniones diferentes sobre cómo se sienten sobre el movimiento. En el artículo de Stéphane Grueso de “Eldiario.com”, ella habla de un autor Cataluña que escribió en su libro que: “La mayoría de los españoles podríamos decir que ‘España nos robo’”. (Grueso) Los españoles que no son de las regiones catalanas no pueden entender por qué los pueblos en catalán quieren la independencia. Ellos ven al país de España completo y no saben por que la gente quiere separarse. Los ciudadanos españoles sienten que los catalanes son racistas con ellos y los desprecian por no ser catalanes. Las personas de catalán se sienten que los ciudadanos españoles intentaran aprovecharlos a través de políticas gubernamentales. Ellos ven la situación como una manera de que ellos sean verdaderamente quienes son y no sean oprimidos por el gobierno en Madrid.

En dos mil veinte, los gobiernos de España y Catalonia comenzaron a negociar sobre el futuro de las dos regiones. Los catalanes quieren que se reconozca oficialmente su declaración de independencia y que se conceda la libertad a todos los políticos que están encarcerado. Las negociaciones entre los dos gobiernos están sucediendo y demuestran que esto se puede discutir pacíficamente. Personalmente me siento muy desgarrado por el tema de la independencia de

Cataluña. Yo tengo familia en Barcelona que tiene lazos con la cultura Cataluña y siente que merece ser independiente. Después de haber visitado España y las regiones de Cataluña, se puede esperar que los gobiernos puedan encontrar un compromiso pacífico pronto y España puede comenzar el proceso de curación.

Numero de palabras: 853

La Bibliografía:

Montañés, José Ángel. “La 'Estelada', Una Bandera De Inspiración Colonial.” *El País*, 23 Sept. 2017, https://elpais.com/politica/2017/09/22/sepa_usted/1506044294_953483.html.

Marrel, David Ruiz. “Breve Historia De Un Proceso Independentista.” *La Vanguardia*, 30 Dec. 2016, <https://www.lavanguardia.com/politica/20161230/412969825085/ceo-historia-proceso-Cataluña-independencia.html>.

Noriega, David. “Video: ‘El Independentismo No Es Interesante En Sí Mismo, Sino Por La República Catalana Que Hay Detrás.’” *ElDiario.es*, ElDiario.es, 25 Feb. 2014, https://www.eldiario.es/politica/Cataluña-independencia-antoniobanos_1_5003569.html.

Rivas, Pablo. “Rajoy Inicia Los Trámites Para Aplicar El Artículo 155.” *Www.elsaltodiario.com*, 11 Oct. 2017, <https://www.elsaltodiario.com/cataluna/rajoy-inicia-tramites-para-aplicar-articulo-155-independencia-Cataluña>.